



Estos municipios son los más endeudados del país... y también de los más violentos



De los 25 municipios más endeudados per cápita del país, 16 son gobernados por Morena y sus aliados, el PT y PVEM; mientras, 9 están dentro de la lista de los 50 ayuntamientos más violentos en el país.

Según el reporte del Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP) de la Cámara de Diputados, las deudas de estos municipios van de 900 a 4 mil 100 por persona. En esta lista hay ayuntamientos de Zacatecas, Quintana Roo, Sonora, Tamaulipas, Veracruz, Baja California, Nuevo León, Nayarit y Estado de México.

Por ejemplo, los municipios gobernados por Morena y que se encuentran en esta situación están Cozumel, encabezado por Juanita Alonso Marrugo, donde la deuda equivale a que cada habitante deba 4 mil 106 pesos; Agua Prieta, encabezada por Jesús Alfonso Montaña -primo del gobernador de Sonora-, ahí cada persona adeuda 2 mil 316.7.